



1～3月の行事予定

- 1月11日(水) 始業式、風紀検査
- 12日(木) 基礎学力テスト
- 13日(金) 図書館一般開放、学校評議員会
- 23日(月) 学校保健委員会
- 27日(金) 生徒アルバイト説明会
ぐんまコミュニティハイスクール推進委員会
図書館一般開放
- 2月 1日(水)～6日(月) 3年卒業考査
- 2月10日(金) 予餞会、漢字検定
図書館一般開放
- 13日(月)～ 3年家庭学習
- 16日(木) 前期選抜
- 24日(金) 図書館一般開放、長高講話③
- 29日(水) 卒業式予行
- 3月 1日(木) 卒業式
- 2日(金)～7日(水) 1,2年学年末考査
- 8日(木)～9日(金) 後期選抜
- 22日(木) 終業式
- 23日(金) 図書館一般開放

有意義に修学旅行が終了!

沖縄の文化を学ぶ

平成二十三年度の沖縄修学旅行が十一月十六日から十九日の三泊四日の日程で行われました。

事前学習の班学習や個人学習等を通じてすっかり旅行ノートを作成する生徒が多く、十分に学習ができた上で出発しました。

旅行中の沖縄は天候がやや不良なため気温が低いようでしたが、寒い地域から来た私達にとっては非常に過ごしやすい気候でした。



今回の旅行では大きな問題もなく、しつかりとした服装や時間通りの行動など、生徒の良い部分が多く見受けられました。また、添乗員さんからも「全員がしつかり話を聞いてくれて感動した」という感想が聞かれました。

今回の旅行にあたり多くの先生や関係者の方にお世話になりました。感謝の気持ちで一杯です。また、生徒はこの旅行を通じて多くのことを学んでくれたことと思います。この経験を生かし、大きく成長することを願っています。

同窓会より学校車贈呈



新しい学校車で今後の活躍に期待!

十一月二十五日(金)、同窓会からの学校車贈呈式が行われました。

同窓会長さん、副会長さんに来校していただき、各部活動や委員会の生徒が参加する中、校長先生がお礼の言葉を伝えました。今後も、新しい学校車を利用して、様々な活動に取り組み、良い活躍を報告できればと思います。

私達は、審判講習会に行くために新しい学校車に乗って敷島球場に行ってきました。

新しい学校車は車内がとても広くて綺麗でした。前の学校車が少々狭くて皆の距離が近かったけれども、新しい学校車では二人だけということもあってか、車内を広く使えたので運転席までがとても広く感じました。

まだこれからも乗る機会があるので大事に使いたいと思います。

生徒の感想文
野球部 黒澤 亮太
星 一樹

全徒感想文
二年一組 松嶋ひかり

私は沖縄に行って戦争についてたくさん学ぶことができませんでした。

中でも二日目に行った旧海軍司令部壕とクラシンジヨウ(壕)では大きな影響を受けました。

この二つの場所は当時行われていた戦争の爪痕がそのままの形で残されていて、それを見て私は改めて戦争の恐ろしさや残酷さを感じることができました。

壕の中はとても暗くて私だったらあんな所では絶対に生活できないなと思いました。まして、いつ死ぬか分からない状況で平静を保っていることなんてできないのに、当時の方は息を殺して生活をしていたなんて自分には考えられません。

私はこの二つの場所を見て、今自分がどれだけ幸せなのか分かりました。自分には快適に住める場所があって、三食きち

んと食べることができ、友達とも楽しく遊ぶことができる。現在当たり前と思っていることが実は幸せなこと、それを思い知らされました。

それと命の大切さを改めて感じることもできました。沖縄で学んだことは一生忘れず胸に刻みつけておきたいし、次の世代にも伝えていきたいなと思いました。

班行動はよくできたと思います。特に三日目のタクシー研修では五分前集合に気を付けて行動することができ、誰一人自分勝手な行動をする人がいなかったのでもうできたかなと思います。今回の班行動でのことは今後の生活にも生かしていきたいと思えます。

この修学旅行でよかったですところがある反面、悪いところがありました。それは部屋の移動です。消灯時間をすぎたら他の部屋を出入りしてはいけないルールだったのに、バレなければいい



やと思いいルルを破って他の部屋に行きました。これは単なる自分のわがままにすぎません。今は絶対に行きたくないと思いましたが、そして今回のことをしつかり反省し、もっと身を引き締めて生活していきたいと思えます。

地域の皆様、ご協力ありがとうございました。

生徒の感想文

二年一組 加藤承太郎

今まで接客は 簡単なものでは?」と思っていました。しかし、実際行ってみるとお客様への言葉づかい、身だしなみ等、接客の中で気を付けなければならぬことが多くありました。

片付けでは皿を割らないように慎重に、また素早く行わなければならないので、体力的にも精神的にも疲れてしまいました。しかし、社員の方々は手を休めず、接客や片付け等、次々とこなしていたので凄いと感心しました。実習の途中で、社員の方々に

にほめていただき、とても嬉しかったです。

注目の受付の際、ありがとうございます。『うっせやいませ』などの声が重要であり、普段学校ではやらないことなので、とても疲れましたが僕の人生の中でとても良い経験になりました。

もしまた今回のような経験が出来るのなら、介護等もやってみたいと思います。中学、高校と体験学習をしましたが、僕には体力、精神力が足りないと感じ、それを踏まえて日々の生活の中で進路をよく考え、最も適した職業に就くために頑張りたいです。

短期インターンシップ実施! 11月16日(水)~18日(金)

生徒の感想文

二年一組 吉田健悟

今回のインターンシップで、私は馬の事について仕事をさせてもらいました。

自分が体験した仕事で印象に残っているのは、餌の準備です。私は馬の餌はみんな同じなのだろうと思っていたのですが、実際は馬それぞれの餌の量や配合などが違ってました。餌は馬の体調などを見て決めていると聞いたときは驚きました。

自分も馬の事についてもっと知っていかないとと思いました。動物と接していくうえで、慣れが大事だとわかりました。動物との付き合いで長くやっている人の言う事は聞くというのが分か



つたので良い体験でした。このインターンシップで、馬の事についてわかりました。しかし、三日間だけだったので、忘れてしまったこともあります。そこで、動物のことを自主的に調べて、将来は、専門学校などに進学して、今まで以上に動物の習性、食事などを勉強したいと思えます。

漢検2級合格おめでとう



二年一組 重田結歌さん



一年二組 本多洋之くん

資格取得に力を入れていたなかで、日本漢字能力検定については学校全体で多くの時間を割いて取り組んでいました。その中で、二級にまた二人の合格者が出ました。二年生の重田結歌さんと、一年生の本多洋之くんです。毎日コツコツと努力を重ねたことで、素晴らしい結果を手に入れることができました。よく頑張ったと思います。これからも、本校から合格者をたくさん出していけたらと思います。

レイチェル先生にインタビュー!

- Q1 どこに住んでいますか?
A1 原町
- Q2 何歳ですか?
A2 27歳
- Q3 趣味は何ですか?
A3 ギター、コラージュ、コメディ、ハイキング、寝ること
- Q4 日曜日には何をしていますか?
A4 新しい所に行く、お母さんとスカイプ、友達と遊ぶ
※Skype(スカイプ)は、マイクロソフトのSkype部門が提供するP2P技術を利用したインターネット電話サービスのこと。
- Q5 日本の料理は好きですか?
A5 好きです
- Q6 日本の何の料理が好きですか?
A6 いなりずし、お好み焼き、おにぎり、まいたけ
- Q7 日本に来てやりたいことは何ですか?
A7 旅行(京都、奈良、広島、北海道)、友達とスノーフェスティバルに行きたい、スノーボードをしたい
- Q8 日本のイメージは何ですか?
A8 フレンドリー、助けてくれる、山が美しい
- Q9 日本に来て驚いたことは何ですか?
A9 乾燥機がなくて洗濯物を外に干すこと、部屋の温度差があること(アメリカは集中暖房機があるから、どの部屋も温度差がなくて暖かい)、トイレにペーパータオルがない、洗面台と流し台が低くて小さい
- Q10 なぜ日本に来たの?
A10 日本の文化と日本語の勉強のため



長高図書館一般開放のご案内

長野原高校では地域の方に図書館を開放しています。
日時: 毎月第2・4金曜日 14:30~16:30
対象: 長野原町・草津町・中之条町旧六合村に在住・在勤・在学している方ならどなたでも利用できます。

- ※ 最初に利用するときは住所・氏名等を証明するもの(保険証・運転免許証・学生証等)が必要です。
 - ※ 月に一回、長高生による読み聞かせも行っています。
 - ※ スケジュールはホームページで公開しています。
- 問い合わせ: 0279-82-2388



『学校通信ヤマすけ』は5月・7月・9月・11月・1月・3月の年6回発行されます。学校行事や部活動など、盛りだくさんの広報誌です。長高ホームページでもカラーで紹介しています。URLは、<http://www.gsn.ed.jp/gakko/kou/naganohara/> です。ぜひご覧ください。※『ヤマすけ』は、長高のマスコットです。皆さん可愛がってくださいね。

